



On lâche rien jusqu'au retrait du projet de réforme des retraites !

Les annonces du Premier ministre prouvent le mépris du gouvernement face aux revendications exprimées par les millions de salariés en grève et en manifestations depuis le 5 décembre 2019.

Le Premier ministre maintient : - Un âge pivot à 64 ans

- Le régime universel par points, dont la valeur serait toujours variable

- Le calcul de la retraite sur l'ensemble de la carrière



Tout le monde travaillerait plus longtemps pour des retraites en baisse

Pourquoi le gouvernement veut-il précipiter le calendrier de mise en place pour une présentation au Conseil des Ministres le 22 janvier 2020 ? Il se sent coincé entre la pression que nous maintenons dans la rue et les marchés financiers à qui il a fait des promesses.

Accentuons donc la pression ! Nous revendiquons :

- **Le retrait du projet de réforme de retraites Macron-Delevoye ;**
- **Le maintien et l'amélioration de tous les régimes existants, quelle que soit la génération**

Contre la casse des retraites,

C'est dans la grève et dans la rue que ça se passe !

Les Unions Départementales FO, CGT FSU, Solidaires, appellent les salariés du privé et du public à se mettre en grève et participer massivement à la mobilisation.

Rendez-vous mardi 17 décembre 2019

À 10 heures Place de la République à CHATEAUROUX

À 15h00 Place du Sacré Cœur à ISSOUDUN.

Ne pas jeter sur la voie publique.